

Der Erwerb eines Leistungsabzeichens macht nicht nur jede Feuerwehrfrau und jeden Feuerwehrmann stolz, sondern die Teilnahme an einem Bewerb ist auch ein wichtiger Bestandteil der Grundausbildung im Feuerwehrwesen, aber auch die Kameradschaft innerhalb der Feuerwehr wird sehr gefördert.

Der Bereichsfeuerwehrverband Bruck an der Mur kann auch im Jahr 2014 auf ein erfolgreiches Bewerbsjahr im Bereichs- und Landesebene zurückblicken.

Im BFV Bruck an der Mur gibt es 17 Bewerber, die auf Landesebene und zusätzlich 5 Bewerber, die auf Bereichsebene die Bewerberfähigkeit ausüben:

10 Bewerber im Löschangriff, 2 Bewerber im Berechnungsausschuss B, 1 Bewerber im Berechnungsausschuss A, 2 Bewerber im Staffellauf und 2 Bewerber in der Organisation.

Beim Landesfeuerwehrleistungsbewerb in Krieglach konnten folgende Bewerberkameraden ausgezeichnet werden:

Bewerterspange in Silber (für mehr als 15-malige Tätigkeit als Bewerber)
BM Christian Staberl (Feuerwehr Mariazell)

Bewerterspange in Gold (für mehr als 30-malige Tätigkeit als Bewerber)
ABI Jürgen Rachwalik (Feuerwehr Oberaich)

Da in den kommenden Jahren einige Bewerber aus Altersgründen in den Ruhestand gehen werden, ersuche ich alle Feuerwehrkameraden, die Interesse an der Tätigkeit eines Landesbewerbers haben, sich mit mir in Verbindung zu setzen.

Bewerbe 2014:

Der erste Bewerb im BFV war am 10.05.2014 die Hochschwab Trophy, welche von der FF St. Ilgen bestens organisiert und durchgeführt wurde. Es nahmen 33 Gruppen aus fünf Bundesländern teil.

Der BFV Bruck war mit 12 Bewertern und 6 Bewerbungsgruppen vertreten. In der Klasse Bronze A war in der Bereichswertung die FF Picheldorf vor der FF Kapfenberg-Diemplach und der FF Aflenz-Kurort klassiert. In der Klasse Silber A gewann ebenfalls die FF Picheldorf, gefolgt von der FF Görzitz-Pogier und der FF Kapfenberg-Diemplach.



Am 17. Mai 2014 fand der Bereichsleistungsbewerb der BFV Bruck und Leoben in Kapfenberg-Diemplach statt. Beim BLB wurden 62 Durchgänge in Bronze und Silber durchgeführt. Der BFV Bruck war mit 13 Gruppen in Bronze A, 11 Gruppen in Silber A und einer zusammengesetzten Gruppe in Bronze A vertreten. Auch hier war die FF Picheldorf in der Klasse Bronze A nicht zu schlagen und gewann vor der FF Thörl 2 und der FF Pernegg. In Silber A setzte sich die FF Pernegg vor der FF Kapfenberg-Diemplach durch. Bronze holte die FF Göritz-Pogier. Den 1. Platz der Klasse zusammengesetzte Gruppe in Bronze A erreichte die FF Gußwerk/Mariazell.

Bester Dank ergeht an dieser Stelle an die FF Kapfenberg-Diemplach, unter dem Kommando von HBI Andreas Spreitz und OBI Jörg Stajan, für die Durchführung des Bewerbes und die gute Zusammenarbeit.



Beim BLB des BFV Mürzzuschlag am 31.05.2014 in Hadersdorf war der BFV Bruck leider mit keiner Bewerbungsgruppe vertreten, stellte aber 6 Bewerber.

Der 50. Landesfeuerwehrleistungsbewerb fand am 20. und 21. Juni 2014 in Krieglach statt. Vom BFV Bruck waren 15 Bewerber, 9 Bewerbungsgruppen in Bronze A, 1 Bewerbungsgruppe in Bronze B, 9 Bewerbungsgruppen in Silber A sowie 1 Bewerbungsgruppe in Silber B vertreten. Die Wertung des BFV hat folgendes Aussehen: Bronze A: FF Kapfenberg-Diemplach vor FF Picheldorf und FF Pernegg, Klasse Silber A FF Kapfenberg-Diemplach vor FF Picheldorf und FF Kapfenberg-Arndorf. In den Klassen Bronze B und Silber B war die FF Göritz Pogier vertreten.

Der BLB der BFV Bruck und Leoben wird am 30. Mai 2015 in Vordernberg stattfinden und der Landesleistungsbewerb in Gamlitz vom 19. bis 20. Juni 2015 durchgeführt werden..

Als Bereichsbewerbsleiter appelliere ich an alle Feuerwehren, den BFV Bruck an der Mur bei Leistungsbewerben mit der Entsendung einer Bewerbungsgruppe tatkräftig zu unterstützen.

Schulungen 2014:

Die Bewerberschulung der BFV Bruck, Mürzzuschlag und Leoben fand am 14.03.2014 bei der FF Stanz statt. Dabei wurden die einzelnen Tätigkeiten innerhalb der Bewerbungsgruppe von den Bewerbern praktisch durchgeübt und von den Kollegen bewertet.

Ich möchte mich auf diesem Wege bei den Bewerbsleitern des BFV Mürzzuschlag, ABI Franz Weberhofer und BFV Leoben BI d.F. Josef Schwarzenbacher für die gute Zusammenarbeit bedanken.

Am 29.03.2014 fand in Lebring die jährliche Schulung für alle Bewerber des Löschangriffs des LFV Steiermark statt. Die Bestimmungen und Änderungen aus dem Heft 11 (7. Auflage) wurden erörtert und der praxisbezogene Löschangriff wurde im Schulhof durchgeführt.